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武 经 信 复 [ 2018]6号     签 发 人 ： 贺 明 华

对武定县十七届人大二次会议第4号建议的
    答  复

陈文华、朱兴路、周红兴、李顺芬、李建美、方跃坤、龙生存、

张建学、丁亚能、祈文化代表：

    你提出的关于增加对长冲石材加工片区项目支持，防止环境

污 染 的 建 议 ， 已 交 我 们 研 究 办 理 ， 现 答 复 如下 ：

    长冲石材园区是我县工业园区“一园三片区”中的一个重点

片区，加强长冲石材园区基础设施建设是我县园区的一项重点工

作。目前我们已做好项目前期的可研、规划设计等工作，正加大

招商引资力度，计划于2019年实施长冲石材园区基础设施建设

项目（含雨污分流水沟）。



感谢你对我县工业园区建设的关心和支持！

武定县经济贸易和信息化局

    2018年8月20日

联系人及电话：王荣海  8711869

抄送：县人大选举联络工作委员会，县政府办公室提案议案股各l。
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